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Потому что эти инициативы в первую очередь направлены на стабилизацию и на то,
чтобы горсовет не продолжал деградировать. К сожалению, он деградирует. Извините,
что это не праздничная речь. С Новым годом! - пишет пресс-служба главы Белогорска. 
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